



Estado de México, teatro de confrontación de izquierda y derecha



Los comicios de junio para el nuevo gobierno del Estado de México conocido como Edomex, serán una confrontación entre izquierda y derecha que van en bloque al encuentro.

La izquierda confirmó su alianza Juntos haremos historia con el Partido Verde y del Trabajo para contender por la gubernatura del Edomex, mientras que Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y Revolucionario Democrático (PRD), limaron asperezas y reactivaron el fracasado bloque Va Por México.

Sin bien la batalla será dura y pudiera incluso ser cerrada en Edomex, en cambio la de Coahuila parece, al menos aparentemente, menos complicada para la alianza opositora Va Por México gracias al arraigo que tienen también el PRI y el PAN en ese estado y a que el oficialismo llega a esos comicios fragmentado y no asistirá en bloque como en el otro estado.

Coahuila es un bastión del coordinador del PRI en el Congreso, Rubén Moreira, quien fue su gobernador durante años y tiene la ventaja de que va en coalición, mientras que Morena va prácticamente solo.